

Fecha: 14-07-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo C Noticia general

Título: Expectación de colombianos en Antofagasta por final de América

Pág.: 8 Cm2: 95,4 VPE: \$1.252.991 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

ESTA NOCHE:

Expectación de colombianos en Antofagasta por final de América

El paso a la final de la Copa América del seleccionado colombiano, duelo que se disputará esta noche en Estados Unidos, ha generado gran expectación en la numerosa colonia de ese país en Chile, especialmen-

te en Antofagasta.

Allí, la profusa venta de vuvuzelas con los colores patrios de Colombia revela el entusiasmo provocado por la campaña del equipo que lidera el volante James Rodríguez. Luego del triunfo por la cuenta mínima en la semifinal ante Uruguay, el miércoles, centenares de colombianos salieron a festejar principalmente en la calle Sucre, en la zona céntrica de Antofagasta.

De los 1.625.074 extranjeros que vivían en Chile a fines de 2022 (cifra más reciente dada a conocer por el Servicio Nacional de Migración), los colombianos representaban el 11,7%, con 189.624 personas, siendo superados por los venezolanos (532.715 y 32,8%) y los peruanos (250.908 y 15,4%).

Con 79.335 inmigrantes (4,9% del total), los argentinos son la sexta colectividad extranjera más numerosa en Chile.

La Región de Antofagasta, en tanto, es la segunda con más población inmigrante del país: 109.439 personas, un 6,7% del total nacional, solo detrás de los 938.904 (57,9%) que residen en la Región Metropolitana. En Antofagasta los colombianos son la segunda colonia más numerosa (30%), después de los bolivianos (38,2%).